

AG Rückschlagspiele

Liebe Schülerinnen und Schüler,

am **Mittwoch, den 10.09.2025** startet die **AG Rückschlagspiele**,

in der Spaß und Spiel im Vordergrund stehen sollen.

In Einzel- Doppel oder Mixed-Spielen werdet ihr mehr über die Sportarten Badminton, Tischtennis und Spikeball erfahren. Über das Spiel und anhand von Einzelkorrekturen gewinnt ihr Erfahrung in der Technik und Taktik.

Zur Erwärmung werden ebenfalls unterschiedliche Spielformen angeboten.

Sicherlich wird es auch kleine Turnierformen geben.

Bringt bitte einen Schläger (Badminton und Tischtennis) und feste Hallensportschuhe mit. Es stehen nur wenige Schläger zur Ausleihe zur Verfügung.

Ich freue mich auf euch!

Viele Grüße

Frau Lippert

